
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов и сети Интернет 

о работе Думы Ставропольского края и депутатов  

с 11 по 18 ноября 2022 года 

 

Всего упоминаний в СМИ - 256 

Тональность    
позитив  

  

нейтральная  

 

негатив  

0 сообщений  256 сообщения 0 сообщений 

 

Резонансная тема за неделю: 

 В Госдуме поддержали инициативу Думы Ставропольского края о продлении курортного сбора (Медиа Индекс – 

438; Заметность события – 18,37); 

 

Публикации в СМИ и социальных сетях в рамках государственного контракта:  

Newstracker:  

 Расходы на поддержку АПК на Ставрополье предлагают увеличить на полмиллиарда (сайт, ВКонтакте, 

Одноклассники от 15 ноября); 

 Непарламентские партии обсудили проект бюджета Ставрополья на 2023 год (сайт, ВКонтакте, 

Одноклассники от 16 ноября); 

 На индексацию соцвыплат на Ставрополье в 2023 году планируют направить 430 млн (сайт, ВКонтакте, 

Одноклассники от 17 ноября); 

 Госдума поддержала предложение Ставрополья о продлении курортного сбора (сайт, ВКонтакте, 

Одноклассники от 18 ноября); 

 

Кавказ Пост: 
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 На Ставрополье депутаты предложили ужесточить ответственность для "черных копателей" (сайт, 

ВКонтакте, Одноклассники от 14 ноября); 

 На Ставрополье депутаты предложили дополнительные меры поддержки резидентов региональных парков 

(сайт, ВКонтакте, Одноклассники от 15 ноября); 

 Ставропольские депутаты обсудили проект бюджета края с представителями непарламентских партий (сайт, 

ВКонтакте, Одноклассники от 16 ноября); 

 Спикер Думы Ставрополья Великдань прокомментировал поддержку Госдумой инициативы краевых 

законодателей о продлении курортного сбора (сайт, ВКонтакте, Одноклассники от 17 ноября); 

 

Акценты: 

 Ставропольская краевая Дума добивается больших вложений в инвестпроекты (сайт, ВКонтакте, Телеграм от 

16 ноября); 

 Дума Ставрополья согласовала назначение мировых судей и новых членов Общественной палаты (сайт, 

ВКонтакте, Телеграм от 16 ноября); 

 На социальную отрасль Ставрополья в 2023 году направят две трети расходов бюджета (Телеграм от 17 

ноября); 

 Даешь курортный сбор! "Налог" для туристов продлят еще на 5 лет (сайт, ВКонтакте, Телеграм от 18 ноября); 

 

Радио "Комсомольская правда. Ставропольский край". Телепрограмма "Парламентский вестник Ставрополья": 

 Проект бюджета, курортный сбор и "черные копатели": над чем работают в краевой Думе (эфир от 17 ноября, 

продолжительность – 25:32) 

 

ГТРК "Ставрополье": 

 Телепрограмма "Вести. Парламент" (эфир от 11 ноября, продолжительность – 17:38); 

 Телепрограмма "Вести. Парламент" (эфир от 15 ноября, продолжительность – 25:18); 
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Статистика объектов 

№  МедиаИндекс Количество 

сообщений 

Охват (из 

открытых 

источников) 

1 ДУМА Ставропольского края 1119,00 256 29,1 млн 

2 СУДАВЦОВ Дмитрий Николаевич 264,00 30 196,5 тыс 

3 БАСОВИЧ Егор Сергеевич 134,00 16 101,6 тыс 

4 ГОНЧАРОВ Виктор Иванович 120,00 21 80,0 тыс 

5 АНДРЮЩЕНКО Игорь Васильевич 110,00 15 84,4 тыс 

6 ГОНТАРЬ Юрий Афанасьевич 99,00 9 48,1 тыс 

8 КОВАЛЕВ Иван Иванович 98,00 16 78,9 тыс 

7 МУРАШКО Николай Анатольевич 92,00 9 71,3 тыс 

9 ЗИМИНА Анна Сергеевна 84,00 4 68,8 тыс 

10 БЕЛЫЙ Юрий Васильевич 72,00 5 39,0 тыс 

11 ХЕНКИНА Любовь Викторовна 66,00 7 38,4 тыс 

12 ВЕЛИКДАНЬ Николай Тимофеевич 50,00 9 46,2 тыс 

13 ЛОЗОВОЙ Виктор Иванович 34,00 10 41,2 тыс 

14 ТАПСИЕВ Игорь Сергеевич 27,00 4 32,8 тыс 

15 НАДЕИН Виктор Викторович 26,00 3 32,8 тыс 

16 ПЕТРЕНКО Андрей Анатольевич 26,00 3 34,4 тыс 

17 КОРОТЧЕНКО Петр Вадимович 24,00 2 32,8 тыс 

18 СКВОРЦОВ Юрий Алексеевич 21,00 14 39,4 тыс 

19 КАШУРИН Николай Иванович 12,00 11 16,9 тыс 

20 ШЕВЧЕНКО Владимир Николаевич 8,00 5 9,3 тыс 

21 МАКУХА Михаил Владимирович 7,00 7 6,6 тыс 

22 СИДОРКОВ Александр Павлович 6,00 5 2,4 тыс 
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23 САВИЧЕВ Роман Валерьевич 6,00 6 2,4 тыс 

24 ОЛДАК Александр Григорьевич 6,00 6 2,4 тыс 

25 БИТАРОВ Андрей Викторович 4,00 4 2,4 тыс 

26 ШЕВЕЛЕВ Сергей Арнольдович 3,00 3 6,2 тыс 

27 МУРАВЬЕВА Валентина Николаевна 3,00 3 2,4 тыс 

28 ЧЕРНИЦОВ Валерий Павлович 2,00 2 2,4 тыс 

29 ЛОПАТИН Николай Николаевич 2,00 2 2,4 тыс 

30 ГОНЧАРОВ Жаник Валерьевич 2,00 2 2,4 тыс 

31 АЙТОВ Дионис Фотич 2,00 2 2,4 тыс 

32 ШЕРПЕЕВ Заурбек Шатуевич 1,00 1 1,9 тыс 

33 ТРУХАЧЕВ Владимир Иванович 1,00 1 < 1000 

34 РОЕВ Николай Иванович 1,00 1 < 1000 

35 АРГАШОКОВ Валентин Габединович 1,00 1 < 1000 

 

Отражение основных информационных тем в СМИ и интернет-источниках с участием депутатов ДСК за неделю 

 

№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

  

1. Федеральная повестка 

 

1 Госдума приняла в первом чтении 

внесенный Думой Ставропольского 

края законопроект, который продлевает 

срок проведения эксперимента по 

взиманию курортного сбора до 1 января 

2028 года 

РИА Новости от 17 ноября, 

ТАСС от 17 ноября, 

"РБК" от 17 ноября, 

"Интерфакс" от 17 ноября 

ИА Regnum от 17 ноября,  

"Парламентская газета" от 17 ноября,  

"Кавказ Пост" от 17 ноября, 

"Newstracker" от 18 ноября 

 ГТРК "Ставрополье" 

от 17 ноября, 

Радио 

"Комсомольская 

правда" от 17 ноября 
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№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

 (65 публикаций)  

2 Спикер Думы Ставрополья Николай 

Великдань прокомментировал 

поддержку Госдумой инициативы 

краевых законодателей о продлении 

курортного сбора. Как подчеркнул 

председатель Думы Ставрополья, за 

неполные 5 лет эксперимент по 

взиманию курортного сбора доказал 

свою результативность 

"Кавказ Пост" от 17 ноября, 

"Ставропольская правда" от 17 ноября 

"Акценты" от 18 ноября, 

 

  

  

2. Мероприятия с участием Председателя Думы  

 

1 Краевая Дума провела публичные 

слушания по проекту главного 

финансового документа на 2023 год и 

плановый период 2024 и 2025 годов 

  ГТРК "Ставрополье" 

от 11 ноября 

 

  

3. Повестка заседаний Думы  

 

1 Извещение о заседании Думы 

Ставропольского края, которое 

состоится 29 ноября  

 "Ставропольская правда" от 

18 ноября  

 

  

4. Публичные мероприятия комитетов 

 

1 В комитете Думы Ставропольского 

края по инвестициям, курортам и 

туризму состоялось совещание под 

председательством Анны Зиминой 

обсудили увеличение финансирования 

  ГТРК "Ставрополье" 

от 11 ноября 

Радио 

"Комсомольская 

правда" от 17 ноября 
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№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

мероприятий, направленных на 

формирование инвестиционной 

привлекательности региона 

 

2 На совещании комитета Думы 

Ставропольского края по 

промышленности, энергетике, 

строительству и жилищно-

коммунальному хозяйству обсудили 

вопросы финансирования строительства 

и реконструкции автомобильных дорог, 

а также реализацию государственных 

программ в сфере культуры, 

здравоохранения и ЖКХ   

  ГТРК "Ставрополье" 

от 11 ноября 

 

3 На совещании в комитете Думы по 

образованию, культуре, науке, 

молодёжной политике, средствам 

массовой информации и физической 

культуре, которое провел Егор 

Басович, говорили об увеличении 

финансирования на развитие 

дошкольного, общего и 

дополнительного образования, а также 

спортивных команд, которые 

представляют регион на всероссийских 

и международных соревнованиях 

"Ставропольская правда" от 16 ноября, 

"Инфокрай" от 16 ноября 

 ГТРК "Ставрополье" 

от 11 ноября, 

Радио 

"Комсомольская 

правда" от 17 ноября 

4 На совещании в комитете Думы 

Ставропольского края по социальной 

политике и здравоохранению под 

председательством Любови Хенкиной 

рассмотрены проекты краевых законов 

"Ставропольская правда" от 11 ноября 

"Новости Ставрополя" от 11 ноября, 

"Инфокрай" от 11 ноября, 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 11 ноября 

 Радио 

"Комсомольская 

правда" от 17 ноября 
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№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

о бюджете на 2023 год и плановом 

периоде 2024 и 2025 годов, о бюджете 

Территориального фонда обязательного 

медицинского страхования 

Ставропольского края на предстоящий 

год. На выполнение всех социальных 

обязательств предлагается направить 

более 32 процентов всех расходов 

регионального бюджета 

(11 публикаций) 

5 Заседание комитета по казачеству, 

безопасности, межпарламентским 

связям и общественным 

объединениям под председательством 

Юрия Гонтаря. Парламентарии 

отметили необходимость 

предотвращения проведения раскопок 

на местах, где велись военные действия, 

"черными копателями", а также 

поисковыми отрядами и военно-

патриотическими клубами, у которых 

нет разрешения на такую деятельность. 

"Победа 26" от 14 ноября, 

"Кавказ Пост" от 14 ноября, 

"Ставропольская правда" от 14 ноября 

(13 публикаций) 

 ГТРК "Ставрополье" 

от 15 ноября, 

Радио 

"Комсомольская 

правда" от 17 ноября 

6 Заседание комитета по инвестициям, 

курортам и туризму под 

председательством Анны Зиминой.  

Парламентарии обсудили проблемы, 

которые возникают в деятельности 

резидентов индустриальных, 

агропромышленных, туристско-

рекреационных и технологических 

парков на территории Ставропольского 

края 

"Кавказ Пост" от 15 ноября, 

"Ставропольская правда" от 15 ноября 

(5 публикаций) 
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№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

7 На заседании комитета Думы 

Ставропольского края по социальной 

политике и здравоохранению под 

председательством Николая Мурашко 

рассмотрены законопроекты о внесении 

изменений в бюджет на 2022 год, 

проект бюджета Ставропольского края 

на 2023 год и плановый период, бюджет 

Территориального фонда ОМС на 

предстоящий год. 

Депутаты Ставрополья выступили за 

индексацию всех социальных выплат в 

2023 году 

"Ставропольская правда" от 15 ноября, 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 15 ноября, 

"БезФормата Ставрополь" от 15 ноября, 

"Инфокрай" от 15 ноября 

(6 публикаций) 

 ГТРК "Ставрополье" 

от 15 ноября, 

Радио 

"Комсомольская 

правда" от 17 ноября 

8 Расходы на поддержку сельского 

хозяйства в бюджете Ставропольского 

края на 2022 год предлагается 

увеличить на 478,5 млн рублей. Об этом 

сообщили на заседании комитета 

Думы Ставропольского края по 

аграрным и земельным вопросам, 

природопользованию и экологии под 

председательством Игоря 

Андрющенко 

"Newstracker" от 15 ноября, 

"Ставропольская правда" от 15 ноября 

(6 публикаций) 

 ГТРК "Ставрополье" 

от 15 ноября  

Радио 

"Комсомольская 

правда" от 17 ноября 

9 Краевые законодатели рассмотрели 

экономические показатели будущего 

бюджета на заседании комитета Думы 

по экономическому развитию и 

собственности. 

Основными вопросами повестки стали 

социально-экономическое развитие 

региона до 2025 года, а также краевой 

"Акценты" от 16 ноября, 

"БезФормата Ставрополь" от 15 ноября, 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 15 ноября 

 Радио 

"Комсомольская 

правда" от 17 ноября 
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№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

бюджет - его корректировка в 2022 году 

и проект на 2023 год. Необходимо 

уделять большее внимание деталям 

основных инвестиционных проектов и 

прогнозированию их эффективности, - 

отметили краевые законодатели 

 

10 Под председательством Юрия 

Скворцова состоялось заседание 

комитета Думы Ставропольского 

края по законодательству, 

государственному строительству и 

местному самоуправлению. 

Депутаты рассмотрели проект бюджета 

региона на 2023 год, внесение 

изменений в законы Ставропольского 

края "Об обеспечении доступа к 

информации о деятельности мировых 

судей Ставропольского края", "О 

некоторых вопросах в области 

установления наименований 

географических объектов, находящихся 

на территории Ставропольского края". 

Также обсудили кандидатуры для 

назначения на должности мировых 

судей и для утверждения в состав 

Общественной палаты Ставрополья 

"Акценты" от 16 ноября, 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 16 ноября, 

"БезФормата Ставрополь" от 16 ноября 
 

  

11 Депутаты рассмотрели законопроекты 

о внесении изменений в бюджет 

Ставропольского края на текущий год, 

проект регионального бюджета на 2023 
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№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

год и плановый период…  

При рассмотрении бюджета на 2023 год 

депутаты обратили внимание на 

необходимость увеличения 

финансирования ставропольских 

спортивных команд, которые 

представляют регион на всероссийских 

и международных соревнованиях 

 

12 На заседании комитета по бюджету, 

налогам и финансово-кредитной 

политике под председательством 

Ивана Ковалева обсудили индексацию 

соцвыплат на Ставрополье в 2023 году. 

Для этих целей в бюджете необходимо 

предусмотреть порядка 431 миллиона 

рублей  

"Newstracker" от 17 ноября, 

"Победа 26" от 17 ноября,  

"Комсомольская правда" от 17 ноября, 

"Ставропольская правда" от 17 ноября, 

"Пятигорская правда" от 17 ноября 

(11 публикаций) 

 "Свое ТВ" от 17 

ноября 

  

5. Отраслевые темы комитетов 

 

1 Виктор Лозовой в интервью рассказал 

о приоритетных направлениях в работе 

комитета по промышленности, 

энергетике, строительству и 

жилищно-коммунальному хозяйству 

  "Свое ТВ" от 16 

ноября  

2 Виктор Надеин в интервью рассказал о 

необходимости изменений в программе 

развития сельского хозяйства края, 

работе по защите лесозащитных 

насаждений, ликвидации 

скотомогильников на территории края, 

  ГТРК "Ставрополье" 

от 15 ноября 
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№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

реализации программы развития 

сельских территорий и поддержке 

аграрного сектора    

3 Об основных параметрах проекта 

бюджета Ставропольского края, 

который проходит обсуждение в 

комитетах Думы Ставропольского 

края     
 

  Радио 

"Комсомольская 

правда" от 14 ноября 

4 Виктор Гончаров и Игорь 

Андрющенко приняли участие в 

парламентских слушаниях  комитета 

Государственной Думы по аграрным 

вопросам, на котором обсудили 

вопросы правового обеспечения 

продовольственной независимости 

России 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 17 ноября, 

"БезФормата Ставрополь" от 17 ноября 

  

5 В Думе Ставропольского края 

состоялся семинар образовательно-

просветительского проекта "Школа 

парламентаризма". В нём приняли 

участие более 40 народных избранников 

из представительных органов округов 

региона. Модератором семинара 

выступил заместитель председателя 

комитета по образованию, культуре, 

науке, молодежной политике, СМИ и 

физической культуры Егор Басович 

  ГТРК "Ставрополье" 

от 11 ноября 

6 Андрей Петренко принял участие в 

совещании по реализации 

национальных проектов в регионе, 

  ГТРК "Ставрополье" 

от 11 ноября 
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которое провел губернатор Владимир 

Владимиров. Обсуждены вопросы 

исполнения мероприятий по 

региональным проектам в рамках 

нацпроектов и работа по заключению 

контрактов на 2023 год 

7 Виктор Гончаров принял участие в 

заседании краевого координационного 

совета по развитию инвестиционной 

деятельности и конкуренции на 

территории региона. Обсудили создание 

инфраструктуры экопромышленного 

парка для обращения со вторичными 

ресурсами и сырьем на территории 

Невинномысска.  

  ГТРК "Ставрополье" 

от 11 ноября 

8 Депутаты Думы СК приняли закон о 

предоставлении дополнительной меры 

соцподдержки за расходы на установку 

газоиспользующего оборудования. Она 

позволит возместить заявителям 50 

процентов затрат 

 "Благодарненские вести", 

от 12 ноября 

 

  

6. Депутаты вне повестки Думы 

 

1 В Думе Ставрополья состоялось 

традиционное заседание Совета 

политических партий, не 

представленных в Думе 

Ставропольского края, которое 

провел Дмитрий Судавцов. 

Представители непарламентских партий 

"Newstracker" от 16 ноября, 

"Кавказ Пост" от 16 ноября,  

"Ставропольская правда" от 16 ноября, 

"Комсомольская правда" от 17 ноября 

(8 публикаций) 

 Радио 

"Комсомольская 

правда" от 17 ноября 
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Ставропольского края обсудили проект 

регионального бюджета на 2023 год и 

плановый период 2024-2025 годов. 

 

2 В Ставрополе в рамках финала конкурса 

"УМНИК", Федерального фонда 

содействия инновациям, при поддержке 

Думы края, состоялась научно-

практическая конференция 

"Инновационные идеи молодежи 

Ставропольского края - развитию 

экономики России". Участников 

приветствовал Дмитрий Судавцов 

"Ставропольская правда" от 11 ноября, 

Официальный сайт Думы 

Ставропольского края от 11 ноября 

 

 ГТРК "Ставрополье" 

от 11 ноября, 

Радио 

"Комсомольская 

правда" от 17 ноября 

3 В Невинномысске ход работ на 

объектах, благоустраиваемых в рамках 

Народной программы, проверил депутат 

краевой Думы Владимир Шевченко.  

В лицее № 6 идет капитальный ремонт, 

завершение которого ожидается в 

течение учебного года. Школьники 

смогут продолжить учебу в 

обновленном здании с 1 сентября 2023 

года. А в гимназии № 10 ЛИК ученики 

уже занимаются на новой спортивной 

площадке, построенной в рамках 

программы "Поддержка местных 

инициатив Ставропольского края". Зона 

оборудована полем для мини-футбола, 

баскетбольно-волейбольной площадкой, 

зоной для воркаута, а также освещением 

и видеонаблюдением 

"Ставропольская правда" от 16 ноября, 

Единая Россия Ставропольский край 

(stavropol.er.ru), Ставрополь, 16 ноября 

"Новости Ставрополя" от 16 ноября 
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4 15 ноября в зале Администрации 

Степновского муниципального округа 

состоялось мероприятие, посвященное 

осеннему призыву в ряды Вооруженных 

сил. Со словами поздравлений и 

напутствий к новобранцам обратился 

депутат Думы Ставропольского края 

Юрий Скворцов 

 

Единая Россия Ставропольский край 

(stavropol.er.ru), Ставрополь, 15 ноября, 

БезФормата Ставрополь 

(stavropol.bezformata.com), Ставрополь, 

15 ноября 

"Степновские вести" от 15 

ноября 

 

5 Николай Кашурин сообщил о Дне 

бесплатной юридической помощи, 

который пройдет 18 ноября. Всего по 

краю будут работать порядка 200 

консультационных пунктов  

"Вечерний Ставрополь" от 17 ноября, 

"Портал Северного Кавказа" от 17 

ноября  

(5 публикаций) 

  

6 Сергей Шевелев принял участие во 

встрече депутата Госдумы Ольги 

Тимофеевой с мобилизованными, 

которые проходят боевое слаживание на 

базе 25-го полка спецназа в Ставрополе. 

Поднимались вопросы о газификации 

сельских домов, устройстве детей в 

детские сады, о региональных выплатах 

участникам СВО 

 "Знамя труда" от 11 ноября  

7 Дмитрий Судавцов принял участие в 

торжественном мероприятии, 

посвящённом Дню сотрудника органов 

внутренних дел 

 "Кавказская здравница" от 

12 ноября 

 

8 В колхозе "Родина" подвели итоги 

сельскохозяйственного года и отметили 

День работника сельского хозяйства и 

перерабатывающей промышленности.  

 "Авангард" от 12 ноября  
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После состоялось награждение большой 

группы колхозников премиями за 

трудовые победы в важнейших 

сельскохозяйственных кампаниях 

послеуборочного периода. Участие в 

церемонии награждения принял Виктор 

Лозовой 

9 По поручению Виктора Гончарова в 

город Алчевск Луганской народной 

республики в очередной раз из 

Ставрополья доставлен гуманитарный 

груз 

Официальный сайт партии КПРФ от 17 

ноября 

(2 публикации) 

  

10 16 ноября состоялось видеосовещание с 

участием органов законодательной и 

исполнительной власти, посвященное 

введению Единого налогового счета. 

Участие в мероприятии приняло также 

и руководство краевой Думы 

"Федеральная Налоговая служба" от 16 

ноября, 

"БезФормата Ставрополь" от 16 ноября 

  

11 Об участии Виктора Гончарова в 

совещаниях комитетов Думы 

Ставропольского края по 

промышленности, энергетике, 

строительству и ЖКХ, социальной 

политике и здравоохранению, а также 

заседании краевого координационного 

совета по развитию инвестиционной 

деятельности и конкуренции на 

территории региона. В работе 

выездного совещания комитета Думы 

Ставропольского края по социальной 

политике и здравоохранению, которое 

Ставропольское краевое отделение 

КПРФ от 17 ноября, 

БезФормата Ставрополь от 17 ноября 

"Родина" от 17 ноября   



16 

№ 

п\п 

Тема Интернет  Печать ТВ и радио 

проходило в Пятигорске, также принял 

участие Михаил Макуха 

  

7. Темы критического характера 

 

1 Депутаты краевой Думы не сняли с 

рассмотрения вопрос о приостановке 

индексации социальных выплат, хотя 

после того, как ситуация стала 

достоянием общественности, 

парламентарии  выступили с 

заявлением о необходимости найти 

источник финансирования  

 "Блокнот Ставрополь" от 8 

ноября  

 

 

 

Управление по информации и связям с общественностью 


